
ДМИТРОВСК
Местные ветеринары подвели

итоги работы за девять месяцев и
определили график ветеринарно�
профилактических мероприятий на
предстоящий период, включая конт�
роль за животными в зимнее время.

В ветеринарной службе района
произошли кадровые изменения. В
связи с уходом на пенсию главного
государственного инспектора райо�
на, начальника станции по борьбе с
болезнями животных В.Н. Афонина
на эту должность назначена 
Н.Ф. Афонина. До недавнего време�
ни она работала руководителем ве�
теринарной лаборатории.

ЗМИЁВКА
Около 75% площадей зяби вспа�

хано к настоящему времени в райо�
не. Об этом сообщает районное уп�
равление сельского хозяйства. Пол�
ностью завершили пахоту в ООО
"Авангард�Агро�Орёл". Здесь техни�
ка работала в две смены, и зябь на
площади шесть тысяч гектаров под�
нята в достаточно короткий срок.
Близки к завершению работы на по�
лях местной машинно�технологиче�
ской станции. 

Проблемы с пахотой в СПК "Ле�
нинский": здесь зябь поднята только
на половине площади. Несколько
нарастили темпы работ в сельхоз�
предприятиях "Труд", "Плоское" 
и "1�е Мая". 

КОЛПНА
По решению руководства

Колпнянского сахарного завода
всем сельхозпредприятиям, кото�
рые снабжают сырьём завод, жом от
переработки сахарной свёклы отда�
ётся бесплатно. Эти отходы произ�
водства являются хорошим кормом
для скота. 

Как отмечают на Колпнянском са�
харном заводе, выход продукции
после переработки сахарной свёклы
составляет 12%.

ЛИВНЫ
Объём промышленного произ�

водства в Ливнах и Ливенском райо�
не за девять месяцев превысил два
миллиарда рублей, что на 19% боль�
ше, чем за аналогичный период
прошлого года. Об этом сообщает
местный отдел государственной
статистики. Доля ливенских пред�
приятий в общем объёме произ�
водства на Орловщине составляет
13%. По�прежнему лидерами про�
мышленности являются предпри�
ятия "Ливгидромаш", "Ливнынасос",
"Промприбор" и "Автоагрегат".  

Рост производства отмечается в
хлебопечении (25%), переработке
молока (около 16%) и производстве
спирта (41,5%). Вместе с тем на
29% снизились объёмы производ�
ства кондитерских изделий, на 21%
сократилось швейное производство.

Предприятие "Ливнымежрайгаз"
ведёт активную подготовку газового
хозяйства к предстоящей зиме. Спе�
циалисты этой организации с помо�
щью специальных приборов обсле�
довали около 110 километров под�
земных газопроводов. Проделанная
работа позволила ливенским газо�
викам своевременно получить в ОАО
"Орёлоблгаз" паспорта готовности к
зимнему сезону. 

Заблаговременно позаботились о
газовых коммуникациях промыш�
ленные, сельскохозяйственные и
коммунальные предприятия района.
Вместе с тем в ряде организаций и
учреждений периодически допуска�
ются грубые нарушения правил экс�
плуатации газового оборудования: в
помещениях котельных устраивает�
ся складирование товаров, несвое�
временно выполняются предписа�
ния руководства треста "Ливнымеж�
райгаз". По словам местных газови�
ков, спрос с нарушителей техники
безопасности будет строгим. 

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Только около половины необходи�

мых площадей вспахано к настояще�
му времени в ЗАО "Губкино". Техни�
ка используется уже много лет и ча�
сто ломается. Вместе с тем на трак�
торах марки "Кировец" механизато�
ры ежедневно перевыполняют нор�
мы выработки. Каждый из них под�
нимает зябь на площади не менее
15 гектаров. 

В настоящее время почва подго�
товлена на тех полях, где будущей
весной будет посеяна сахарная
свёкла. 

ТРОСНА
В Сомовской основной школе от�

крылась собственная столовая. Ра�
нее учащиеся обедали в столовой
одного из местных хозяйств, кото�
рая расположена на значительном
расстоянии от школы. 

Средства на приобретение обору�
дования для пищеблока (холодиль�
ника, электроплиты, титана, рако�
вин�моек) выделила районная адми�
нистрация. В столовой работают по�
вара В.С. Семешина и И.В. Лоскуто�
ва. Часть продуктов для приготовле�
ния пищи поступает со школьного
приусадебного участка. 

ХОТЫНЕЦ
Связисты Хотынецкого участка

Болховского межрайонного узла
связи успешно решают вопросы те�
лефонизации квартир инвалидов
Великой Отечественной войны. С на�
чала нынешнего года им установле�
но девять телефонов. В этом месяце
связью обеспечили трёх участников
войны — И.Л. Салина, М.Т. Яцкова и
И.З. Исаева. 

Нетелефонизированными остают�
ся в настоящее время дома восьми
инвалидов Великой Отечественной
войны и ветеранов, приравненных к
инвалидам. К 60�летию Победы они
также будут обеспечены стационар�
ной связью. 

Информагентство "ОП".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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С докладом на совещании выступил
прокурор области Н.П. Руднев. Он отметил
как положительные тенденции в правоох�
ранительной сфере, так и тревожные мо�
менты. В частности, в докладе подчерки�
валось, что половина всех преступлений —
кражи, причем раскрываемость здесь не
достигает и 40 процентов от числа зареги�
стрированных преступлений (в целом по
области пока  не раскрыто около четырех
тысяч краж). Еще в мае текущего года на
заседании коллегии администрации обла�
сти с тревогой был озвучен тот факт, что в
2003 году раскрываемость краж автомо�
билей в нашей области по сравнению с
2002 годом упала вдвое — до 14 процен�
тов(!). Итоги девяти месяцев еще более
неутешительны — теперь "кривая" скати�
лась до 12 процентов.

Переданы в суд дела на несколько лик�
видированных банд. Заметно активизиро�
валась борьба с коррупцией: с начала года
зафиксировано на 58 фактов взяток и
других должностных преступлений боль�
ше, чем за тот же период года минувшего.
Однако до суда доходят далеко не все пре�
ступления. Например, дела были возбуж�
дены по 41 факту взяток, а к уголовной от�
ветственности привлечены лишь 15 чело�
век.

В 2002 — 2003 годах 443 работника ми�
лиции были наказаны за укрывательство
преступлений (в том числе 11 привлечены
к уголовной ответственности). Но, видимо,
урок не пошел впрок. Как подчеркнул 
Н.П. Руднев, в 2004 году у сотрудников ми�
лиции вновь стало проявляться желание
представить благополучную картину своей
деятельности, вновь отмечаются много�
численные факты необоснованного отказа
в приеме заявлений пострадавших, неза�
конно закрываются уголовные дела. Необ�

ходимо вернуть доверие к милиции, воз�
родить ее авторитет.

Касаясь недавних заявлений ряда цент�
ральных средств массовой информации о
том, что на Орловщине якобы действуют
базы чеченских боевиков, прокурор обла�
сти официально заявил: "Проведенная в
связи с заявлениями СМИ проверка пока�
зала: баз террористов на территории об�
ласти не было и нет, СМИ нагло врут".

Начальник управления ФСБ по Орлов�
ской области В.В. Кабанов в свою очередь
отметил, что наша область входит в тройку
российских регионов, где в последние го�
ды не было совершено террористических
актов, не отмечалось экстремистских вы�
ступлений. А что касается пребывания ми�
грантов, то, по сведениям УФСБ, в ряде
сельских районов области не регистриру�
ются приезжающие на заработки выходцы
с Кавказа и из Средней Азии. Необходимо
повысить спрос за эти упущения с хозяй�
ственных руководителей и представите�
лей местного самоуправления.

В своем выступлении начальник УВД
Л.А. Пашин подробно остановился на
проблемах, способствующих совершению
преступлений. Прежде всего это низкий
уровень охраны сельских магазинов, жи�
вотноводческих ферм. Городская беда —
дефицит гаражей и платных стоянок (вы�
соки и цены за парковку на них автомоби�
лей). Отсюда вал краж скота, угонов ма�
шин с неохраняемых дворовых стоянок.

Заместитель председателя облсуда
В.С. Борисов обратил внимание участни�
ков совещания на такой факт:  число осуж�
денных за незаконный оборот наркотиков
по сравнению с 2003 годом удвоилось, но
судят в основном тех, кого надо лечить, а
не тех, кто торгует наркотиками.

На совещании с тревогой говорили о

ситуации в сельских районах. Особо — о
сохранности урожая (вот лишь один при�
мер: 113 тонн озимой пшеницы директор
одной из корсаковских агрофирм продал
чеченцам без всяких документов и оформ�
ления, а деньги вернул только после того,
как проверка выявила этот факт). Крими�
нальные группировки кредитуют ферме�
ров, чтобы потом забрать землю за долги.
Банды шантажируют руководителей хо�
зяйств, сжигают дома неугодных.

Действительно, на селе  немало тайных
троп и проселков, здесь подчас невозмож�
но организовать оперативное оповещение
о чрезвычайных происшествиях, собрать
мощные силы для поиска преступников.
Однако губернатор, поддержав такую по�
становку проблемы, не менее жестко под�
нял вопрос о ситуации в… Советском рай�
оне. Почему в "столичном округе", где рас�
положены областные управления всех си�
ловых структур, академия Федеральной
службы охраны, юридический институт
МВД, отмечен резкий всплеск преступнос�
ти? Лидирует район по числу преступле�
ний в общественных местах, темпы приро�
ста разбойных нападений здесь составили
231,6%, больше, чем где�либо, возросло
количество преступлений, связанных с не�
законным оборотом оружия. А вот процент
раскрываемости преступлений в Совет�
ском районе самый низкий в области (!). 

Еще одна тема, красной нитью прошед�
шая в ряде выступлений на совещании, —
проблемы нашей молодежи. Впервые за
последние три года возрос уровень под�
ростковой преступности, причем не толь�
ко в Орле, но и во Мценске, Ливнах, в це�
лом по области. Прокурор Н.П. Руднев
подчеркнул, что основная масса осужден�
ных — молодые люди в возрасте 14 — 30
лет (среди молодых преступников почти
половина — учащиеся и студенты). К при�
меру, в профессиональном лицее № 2 ге�
роином торговали две девушки 1988 года
рождения.

Невразумительная федеральная моло�

дежная политика, погоня за прибылью ве�
дут к тому, что масса игровых залов, ком�
пьютерных салонов стали круглосуточным
пристанищем подростков. Превращаются
в притоны гостиницы: так, по делу гости�
ницы "Русь" в Орле проходит уже более 50
человек. "Девочки по вызову" явились в
прокуратуру совсем не для того, чтобы
дать показания о том, как их заставляли
торговать телом. Нет, они требуют срочно
освободить задержанную "бригадиршу�
диспетчершу", чтобы та вернула им "долги
по зарплате"(!).

На учете в области состоят 2819 небла�
гополучных семей, в них воспитываются
4770 детей, с начала 2003 года рассмотре�
но 541 дело о лишении родительских прав,
514 — удовлетворены. Что делать, чтобы
эти тысячи социально незащищенных под�
ростков не пополнили завтра ряды крими�
нальных структур? Ответственный секре�
тарь комиссии по делам несовершенно�
летних и защиты их прав Новодеревень�
ковского района Н.Н. Маслова рассказала
на совещании об опыте трудоустройства
трудных подростков (экологические отря�
ды, работа во время жатвы помощниками
комбайнеров). Да, это верное направле�
ние, даже в том плане, что трудоустраива�
ются, получают доход местные жители, а
не сомнительные наемные бригады.

Но  губернатор Е.С. Строев  "прошелся"
с критикой по рапортам с хорошими циф�
рами о мероприятиях среди "трудных":
"Число чиновников и различных структур,
занимающихся  детьми и подростками, с
каждым годом растет, а проблем всё боль�
ше и больше". В самом деле, сегодня не�
сколько ведомств считают эту "строчку"
своей  (соцзащита, отделы образования,
инспекции по делам несовершеннолетних,
комитеты по делам молодежи, комиссии
по делам несовершеннолетних). Если ве�
рить старой русской пословице, добавить
сюда еще пару нянек и дитя уж точно оста�
нется без глазу. Может, проще объединить
всю эту многоведомственную "армию" в

один полк и четко поставить ему задачу? 
Поэтому с особым интересом участни�

ки совещания познакомились с опытом
работы местной власти по оздоровлению
ситуации, организации досуга молодежи.
Об этом речь шла в выступлении главы ад�
министрации поселка Покровское А.В. Бу�
нина (об опыте покровчан "Орловская
правда" подробно расскажет в ближайшее
время). Поднявшийся на трибуну глава ад�
министрации города Ливны Ю.В. Корос�
телкин вслед за своими избирателями по�
вторил вопрос: "А где же власть?". В Лив�
нах многое делается для социальной по�
мощи, налаживания досуга молодежи. За
последние годы отделу внутренних дел
местная власть перечислила 3,5 млн. руб�
лей на укрепление материально�техниче�
ской базы, совместно с промышленными
предприятиями создан конный отряд ми�
лиции для поддержания порядка в дачных
массивах. Глава администрации Красно�
зоренского района А.И. Горшков подчерк�
нул, что приоритетными в повседневной
деятельности являются социальное обуст�
ройство, работа с общественностью по
месту жительства. Не секрет, что, к приме�
ру, газ пришел в Красную Зарю в послед�
нюю очередь, но газифицикация сельской
местности здесь уже завершается — за
3,5 года проложено 200 километров газо�
проводов. Всем миром здесь строят и бла�
гоустраивают многое. Социальная спра�
ведливость, подзабытая кое�где в других
местах, для краснозоренцев становится
залогом мира и стабильности, увереннос�
ти в завтрашнем дне. 

На совещании был поднят и ряд других
проблем. Состоялся принципиальный,
требовательный разговор о том, что необ�
ходимо сделать для оздоровления обще�
ства, для активизации борьбы с кримина�
лом, пресечения попыток террористиче�
ских актов. Выступавшие подчеркивали,
что поддерживают меры Президента Рос�
сии по укреплению системы власти в стра�
не. Тема соблюдения законности и борьбы
с преступностью будет детально обсужде�
на также на совещаниях в районах облас�
ти.

Итоги совещания подвел губернатор
Е.С. Строев.

Алексей КОНДРАТЕНКО.

Дать отпор криминальному наступлению
Как уже сообщала "Орловская правда", в понедельник в администрации
области состоялось совещание, на котором были обсуждены вопросы
соблюдения законности и рассмотрены меры по усилению борьбы 
с преступностью.

(Окончание.
Начало на 1�й стр.).

Сегодня мы вынуждены при�
знать: в результате мы получили
криминальное государство, где
криминал занимает ведущее поло�
жение. По сути, за спиной власти
родилась "пятая колонна" — масса
разнузданных, расхлыстанных лю�
дей, циничных в своих поступках,
имеющих организованные преступ�
ные группы, прочно укрепившихся
не только финансово, но и идеоло�
гически и информационно, высту�
пающих со страниц своей "желтой
прессы".  Мы видим, с каким зло�
радством и глубокой ненавистью
они пытаются дать оценку любым
шагам власти, поливая желчью ее
решения и действия. Их цель оче�
видна: полная дискредитация влас�
ти, дезориентация и дезорганиза�
ция  общества, насаждение обста�
новки хаоса, нестабильности и про�
тивостояния. Только в такой мутной
воде эта пресловутая "колонна"
способна вершить свои грязные де�
ла, наносить удары по единству
России.   

В этой связи не могу не вспом�
нить события 1990 — 91 годов, ког�
да страна вплотную  подошла к про�
пасти, но были силы, были трезво
мыслящие люди, способные оста�
новить развал государства. Тогда
мы, члены Политбюро, члены ЦК,
без вызова приходили к М.С. Горба�
чеву, практически заставляли его
выслушать нас, убеждали его ре�
ально взять власть в свои руки и на�
вести порядок в стране. Ведь ни Ук�
раина, ни Белоруссия, ни Казах�
стан, ни Узбекистан — никто не хо�
тел выходить из состава СССР. Гор�
бачеву давали полномочия, ему их
предоставлял Верховный Совет, но
он отказывался их выполнять. А в
итоге мы потеряли страну!

Сегодня без преувеличения ска�
жу вам прямо: мы подошли пример�
но к такому же рубежу. Нас подтал�
кивают все ближе и ближе к пропа�
сти. Разыгрывая карту "демократи�
зации" и "сохранения прав челове�
ка", криминал всех мастей наносит
сокрушительные удары по осново�
полагающим устоям общества и го�
сударства. 

Мы прекрасно понимаем, что
против России развернута глобаль�
ная война — как против страны,
против народа, так и против госу�
дарственности. И эту войну воз�
главляют все те же люди, которые в
свое время боролись против Совет�
ского Союза. Теми же методами и
лживыми утверждениями эти якобы
борцы за демократию и свободу
личности вновь ведут дело  к разва�
лу нашей великой державы — те�
перь уже России. И мы прекрасно
понимаем, кто стоит за спиной, кто
бросает гигантские ресурсы на фи�
нансирование этой лжи и клеветы,
направленной против нашего госу�
дарства и наших людей. 

Нам объявил войну международ�
ный терроризм, открытую войну
против русского народа ведет нар�
кобизнес, криминал оказывает раз�
рушительное воздействие на все
сферы жизни общества, представ�
ляет реальную угрозу националь�
ной безопасности. Очевидно, что
одни силовые структуры, милиция,
не в состоянии справиться с этим
беспрецедентным вызовом. 

Вот почему мы собрались в этом
зале в таком широком составе. Вот
почему все должны понять: или мы
всем обществом поднимаем знамя
борьбы и пойдем против этих него�
дяев — циничных людей, для кото�
рых нет России, нет русского наро�
да, а  есть "эта" страна, "этот" на�
род, или они и дальше букетом лжи
будут расцветать на нашей земле.
Все должны понять, что невидимая
линия борьбы проходит перед каж�
дым из нас. Это фронт, который
проходит через каждую область,
район, через каждую семью. И если
не будет единства действий госу�
дарства и общества, если обще�

ственность не встанет на беском�
промиссную борьбу, не создаст об�
становку нетерпимости к любому
факту нарушения законности и пра�
вопорядка, не поднимется на защи�
ту нравственности, духовности, на�
шей культуры — мы можем оказать�
ся в тяжелейшем положении. Се�
годня необходим решительный по�
ворот в сторону борьбы с преступ�
ностью, против разложения обще�
ства и его устоев. Мы должны  не
только остановить разбой кримина�
ла, но и противостоять любым по�
пыткам взорвать наше общество
изнутри политическими, любыми
другими методами. Мы должны со�
хранить российскую государствен�
ность. 

Бесчеловечная акция террорис�
тов в Беслане — это самая страш�
ная, но все�таки часть тех террори�
стических актов, которые устраива�
ются по всей стране, часть той вой�
ны, которую криминальный мир,
бандиты и наркобароны открыто
навязывают России, каждому кон�
кретному человеку, ведут против

мирных граждан, женщин и детей.
За всю тысячелетнюю историю рос�
сийской государственности мы не
знали ни одного факта, чтобы кто�
то вел войну  с детьми. Только фа�
шисты! Вдумайтесь — война идет
против самого святого, что есть на
нашей планете, — против детей!
Так поступать могут только дикие
звери. Это волки, скинувшие на
время свои шкуры и принявшие  че�
ловеческий облик. И с этими обо�
ротнями надо поступать так же, как
мы поступаем с бешеным зверем.
Общество должно быть очищено  от
этих зверей любым способом,
вплоть до прямого уничтожения. 

Вот почему предложения Прези�
дента России Владимира Влади�
мировича Путина о необходимости
реформирования системы власти
приобретают важнейшее значение
для сохранения единства России,
ее независимости и целостности,
безопасности и самой жизни ее
граждан. Мы не можем больше про�
щать не только преступников, но и
тех, кто потворствует их преступной
деятельности, является их спонсо�
рами. Все мы, любой гражданин
России, который отвечает за кон�

кретный участок работы, не можем
стоять в стороне, оставаться без�
участными к судьбе государства.
Решительно заявляю: укрепление
единой системы власти — это
главный лозунг, который сегодня
поставлен на повестку дня. Только
на этом пути мы сможем  вырабо�
тать меры адекватного реагирова�
ния на вызовы времени — на агрес�
сию международного терроризма
против нашей страны, на разрас�
тание преступности в России.

Формирование вертикально ин�
тегрированной, более ответствен�
ной системы исполнительной влас�
ти "президент — правительство —
губернаторы — местное самоуправ�
ление" позволит создать "главный
нерв" управления страной. Слиш�
ком долго в России существовало
предубежденное отношение к гу�
бернаторам, разрабатывались даже
схемы давления на них, как снизу,
так и сверху, механизмы оттеснения
от власти. Так было и при Горбачеве,
и при Ельцине. 

Но за всю российскую историю

так никто и не придумал лучшей си�
стемы власти: и при царях, и при ге�
неральных секретарях, и при прези�
денте власть работала и будут ра�
ботать через регионы. В противном
случае за спиной официальной вла�
сти начнут вырастать параллельные
властные структуры. Мы уже видим,
к чему это привело в России: уп�
равленческий аппарат почти в два
раза превышает тот, что был в Со�
ветском Союзе, но  это не привело
ни к повышению эффективности уп�
равления страной, ни к снижению
коррупции, ни к ограничению пре�
ступности в целом. Наличие все�
возможных властных вертикалей
привело к появлению множества
"хозяев", неизвестно кому подот�
четных. Хотя реально в стране дол�
жен быть один хозяин — россий�
ский народ. 

Не все сегодня согласны с таким
подходом. Что ж, у каждого есть
право высказать свои сомнения. Но
и общество имеет право знать, что
рыхлая власть больше не может су�
ществовать в таком положении,
иначе это приведет к потере России
как государственной структуры. До
сих пор в Конституции страны обоз�

начен  только общий каркас власти,
однако внутренние пружины, меха�
низмы, укрепляющие этот каркас,
так и не созданы.  Вот почему мы
собрались, чтобы открыто и честно
сказать: мы решительно будем под�
держивать линию Президента Рос�
сийской Федерации на устранение
разрозненности и противоречивос�
ти, укрепление единой системы
власти в нашей России.  

Уверен, что укрепление власт�
ной вертикали положит конец и так
называемому "перетягиванию ка�
ната" между Центром и регионами,
будет способствовать становлению
реального бюджетного федерализ�
ма — основного фундамента эконо�
мики страны.   

Россия должна быть единой и
сильной! Другой её не поймут, и
другой она не выживет! Ведь побе�
дить преступность можно лишь тог�
да, когда нормально заработает
экономика, когда у власти будут
средства для решения социальных
проблем, когда люди будут уверены
в своем будущем.

Сильная власть в современном
мире сильна только в гражданском
обществе. И потому  задача власти
— всемерное содействие его фор�
мированию.   

Задача власти — помочь обще�
ству восстановить его здоровье, со�
циальный оптимизм, защитить его
от массированной атаки со стороны
криминала. И здесь, к сожалению,
есть еще немало нерешенных проб�
лем. 

На сегодняшнем совещании го�
ворилось о нарастании угрозы рас�
пространения наркомании среди
нашей молодежи. Если не поднять�
ся на борьбу с этим злом всем об�
ществом и властью, этот недуг спо�
собен буквально на наших глазах
разложить наше общество.  У вра�
чей, демографов есть такое поня�
тие — "критический порог". Если
родители больны наркоманией, ес�
ли и их дети также подвержены этой
болезни, то у следующего поколе�
ния обязательно наступает этот
"критический порог" — деградация,
которая ведет к гибели нации, ее
вырождению. И возврата не бывает.
Вы только вдумайтесь: даже если
мы  восстановим храмы, построим

прекрасные здания, школы, кварти�
ры, это будет никому не нужно, по�
скольку сама русская нация может
исчезнуть! Нам надо бояться этого.

Но бояться — это не значит от�
ступить. Обращаюсь к вам, дорогие
друзья: ни в коем случае нельзя до�
пустить, чтобы мы запаниковали,
чтобы чувство бессилия, а иногда и
чувство страха перед этим злом ов�
ладевало каждым из нас. Главная
задача  — научиться сопротивлять�
ся, научиться работать каждому на
своем месте, там, где тебя постави�
ла власть или доверило общество.
Всем надо рассказывать о страш�
ных последствиях наркомании, до�
вести эту суровую правду  до каж�
дого родителя, до каждого ребенка,
как бы это ни было трудно.

У нас есть примеры, где люди не
опустили руки, а реально работают
с детьми, молодежью, воспитывают
их в духе патриотизма, уважения к
истории своего Отечества. На�
сколько поучительно для всех про�
звучало выступление на сегодняш�
нем совещании главы администра�

ции поселка Покровское Алексея
Васильевича Бунина! Он  рассказал
об интересных, хороших делах, о
работе с людьми. Но не добавил,
что в этом поселке самостоятельно
с нуля построили храм. Стоит этот
храм�красавец посреди поселка на
самом высоком месте, теперь жи�
тели загорелись желанием сделать
золотые купола. В  Покровском есть
клуб десантников. Эти одетые  в
форму десантников мальчонки, ко�
торым по 8 — 10 лет, на Всероссий�
ских соревнованиях заняли первое
место. Думаю, кто их научил? А на�
учил их глава администрации райо�
на Хохлов потому, что он сам де�
сантник. Так, значит, с детьми, мо�
лодежью надо работать.  И вести за
собой молодежь должен взрослый,
мудрый, порядочный  человек. И
тогда все будет в порядке: не будет
ни наркомании, ни алкоголизма.
Вот вам всем пример для подража�
ния. Я благодарю этих людей и от
чистого сердца говорю спасибо!

Но не везде у нас так налажена
работа. Кое�где все еще ждут, что
приедет губернатор и решит все
проблемы их муниципальных обра�
зований. И мы их действительно ре�

шаем: даем газ, восстанавливаем
храмы, строим больницы, школы,
улицы асфальтируем, все даем. Но
не можем же мы все делать за мест�
ную власть, работать вместо участ�
кового милиционера! 

Еще одна большая проблема и
серьезная задача власти и обще�
ства — это защита нравственных,
духовных основ общества.  Сегодня
мы вынуждены признать, что резко
ослабли нравственные корни под�
растающего поколения. Мы видим,
как духовность уходит в сторону:
религия — не нужна, культура — не
нужна, сквернословие, пьянство
стали чуть ли не нормой поведения.
Дело доходит до крайних явлений:
сын убивает отца только из�за того,
что последний стакан водки достал�
ся не ему. Из всех зафиксирован�
ных в течение года убийств 80% со�
вершено в пьяном состоянии, мо�
рально разложившимися, до осно�
вания деградировавшими людьми.  

Если мы будем бояться бороться
с самогоноварением, фальсифи�
цированной  водкой, не будем под�
нимать общественность на борьбу с
этим злом, не будем рассказывать
школьникам о страшном вреде
пьянства, то кто же, кроме нас, си�
дящих в этом зале и получающих
государственную заработную пла�
ту, будет защищать страну, нашу на�
цию? Воспитание нравственных на�
чал — это задача и школы, и церкви,
и общественных организаций, и ра�
ботников детских комнат милиции,
и инспекторского состава. Это об�
щая наша работа. Еще раз повторю:
если мы не сохраним наших людей
— нет смысла работать на других
направлениях. 

И еще один острый вопрос — на�
личие преступных группировок. В
Орловской области их не так много,
но это организованные, обученные,
как правило, хорошо экипирован�
ные люди, которые пытаются "при�
общиться" к прибыли наших пред�
приятий, жируют  на экономике об�
ласти: продают зерно, мясо, пыта�
ются покупать чиновников в погонах
и без погон — им все равно. Но мы
должны твердо сказать: организо�
ванной преступности нет места на
орловской земле! Организованная
преступность является главным
разлагающим элементом подра�
стающего поколения. 

Молодые люди  не сами стано�
вятся наркоманами и бандитами, а
под воздействием организованной
преступности, которая по оснащен�
ности превосходит и нашу мили�
цию,  и прокуратуру, и  даже  УФСБ.
Эта преступность хорошо инфор�
мирована, она уже пытается дей�
ствовать на опережение. Вот поче�
му мы не можем разоружаться пе�
ред ней. Преступники должны
знать, что под их ногами будет го�
реть земля, и этот пожар мы орга�
низуем обязательно. 

Дорогие друзья, сколько бы мы
ни работали и ни взваливали всю от�
ветственность  на людей в погонах,
мы должны знать, что наш главный
союзник — это социальный опти�
мизм самого народа. Люди должны
верить в свою способность бороться
с бедами, обрушившимися на обще�
ство. Люди должны знать, что все
институты государства и  граждан�
ского общества будут стоять рядом,
начиная от предпринимателя на
рынке и заканчивая любым челове�
ком, находящимся у власти. У нас
единая задача — борьба с преступ�
ностью и  сохранение нашей вели�
кой России. И если мы крепки духом,
если у нас  есть сила, есть  вера в
свой собственный народ, мы обяза�
тельно решим эту сложную, но жиз�
ненно важную для России задачу. 

Именно в этом направлении бу�
дут вместе с вами работать и мест�
ное самоуправление, и федераль�
ные власти, и общественные объ�
единения, и все, кто прямо или кос�
венно причастен к решению этих
вопросов. Убежден, что вместе мы
победим преступность!

Желаю вам успехов!

Укрепление системы власти — 
гарантия безопасности России
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